



Die Eiszeit ist endlich da!

Promis öffnen die erste Eistruhe mit KINDER Ice Cream vor Schloss Neuschwanstein

Hamburg, 05.02.2018. Das Warten hat endlich ein Ende! Da die Temperaturen in Schwangau bei Füssen, Bayern, auf - 6 Grad Celsius geschlittert sind, öffnen Schauspieler Mathieu Carrière und seine Tochter Elena am Montag die erste Eistruhe mit der heißersehnten KINDER Ice Cream. So können Eisfans im Ostallgäu zuerst die neuen Sorten vor der traumhaften Kulisse von Schloss Neuschwanstein probieren. Getreu dem Motto: Die Eiszeit ist da!

Wo und ob sich die nächsten Eistruhen öffnen, zeigt die interaktive Karte auf:
<http://www.dieeiszeitkommt.de/>

Ende Januar rief Unilever das Warten auf die Eiszeit aus. Der Launch der neuen KINDER Ice Cream wurde an eine bestimmte Temperatur gekoppelt. Die Idee: Weder Sehenswürdigkeiten oder Bevölkerungsdichte entscheiden über den Launch, sondern einzig und allein Väterchen Frost.

Pressekontakt

Unilever Deutschland
Holding GmbH
Am Strandkai 1
D-20457 Hamburg

Ansprechpartner

Mara Hellmann
langnese@fischerappelt.de
040 899 699 972